

## **Bericht Glühweintreff 2008**

Auch in diesem Jahr können die Mitglieder des Segler Verein Staad e.V. auf einen erfolgreichen Glühweintreff zurückblicken und mit einen Gesamtspendenbetrag von 1900,- Euro, zwei Konstanzer Familien unterstützen. Auf der Suche nach einem geeigneten Projekt, wurden durch den Caritasverband Konstanz e.V. zwei Familien vorgeschlagen, welche trotz enormer Eigeninitiative am Rande der Armut leben. Das Geld ist, auf dem schon zur Tradition gewordenen Glühweintreffs des Segelvereins, durch den Verkauf von Kartoffelsuppe, Glühwein und anderen Leckerein sowie durch Spenden vieler Mitgliedern und Besuchern zusammengekommen.

„Gemeinsam wollen wir bedürftigen Menschen helfen“, so lautete das Motto dieses Abends, dem sich auch gerne die Köche der Insel Mainau, die Bäckerei Fricke sowie das Personal der Hafenhalle angeschlossen haben. Seit nun mehr 5 Jahren, unterstützen sie diese Veranstaltung, durch das sponsern der Suppe, der Backwaren und des Glühweins.

Alle Vereinsangehörige und Helfer hoffen durch diese Spende, den Familien in ihrer schwierigen Zeit eine gewisse Entlastung und dadurch Motivation und Hoffnung für die Zukunft geben zu können.

Seit 2003 hat der Segler Verein Staad e.V., auf diesem Wege insg. 6200 Euro an Spendengelder gesammelt. Womit über 3 Jahre ein Kinderhilfswerk in Guatemala unterstützt wurde. Seit 2007 wurde das Geld lokalen Einrichtungen gespendet. So ging der Erlös, im letzten Jahr an den Sozialdienst der Obdachlosenhilfe.

Die Initiatoren im Segler Verein Staad, hoffen auch im kommenden Jahr wieder auf die Unterstützung aller Beteiligten.

*Anm. d. Red.:*

*Einige ganz eifrige Spender ließen es sich nicht nehmen bis in die frühen Morgenstunden zu Spenden.*

*Das nenne ich Einsatz ☺....*